

miércoles, 03 de febrero de 2016

## La Diputación apoya de nuevo a la Doñana Bird Fair, una muestra de aves que cumple su tercera edición



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha recibido esta mañana al alcalde de La Puebla del Río, Manuel Bejarano, para conocer los detalles de la próxima edición de la Feria Internacional de las Aves que se celebra en esta localidad, por tercer año consecutivo, bajo la denominación de Doñana Bird Fair.

Del 22 al 24 de este próximo mes de abril, este municipio ribereño reunirá de nuevo en la Dehesa de Abajo a ornitólogos aficionados y profesionales en el momento más espectacular de la primavera

en Doñana, 'un encuentro -ha comentado el alcalde- que va más allá de lo comercial pues se vive como una fiesta, abierta a todos y a todas, para disfrutar de las aves y el magnífico entorno en el que se celebra'.

### Más información

[  
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/02-03021>  
]

57.96 Formato: pdf